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Feliz 2008! Que seja de sonhos, lutas e conquistas! 
  

O Sintunesp deseja a todos um ano de muita saúde, paz e realizações. O ano se inicia com 
muitos desafios. Pela frente, temos a luta pela recomposição salarial, por melhores condições 
de trabalho, por mais verbas para a universidade, contra as reformas que confiscam direitos 

dos trabalhadores... Neste ano, vamos repetir a garra e a disposição que sempre foram a 
marca da nossa categoria! Quem luta, conquista! Feliz ano novo! 

 
 

  

 

Última reunião do CADE em 2007 deliberou 
sobre Plano de Carreira 

 
 Um dos pontos de pauta da reunião do CADE realizada em 12 de dezembro passado foi o 
Plano de Carreira. Da reunião anterior, que havia aprovado a proposta de reformulação apresentada 
por uma comissão criada para este fim, tinha ficado pendente a discussão de algumas propostas 

riundas da comunidade e do Sintunesp. As propostas e as respectivas deliberações do CADE são: o  

1) Retirar a expressão “Formação Específica na área de informática” do perfil de analista de 
informática – Proposta aprovada sem alterações. 

 

2) Que os índices sejam, respectivamente, 75% para ADP e 25% para qualificação, quando da 
avaliação para promoção – A proposta foi aprovada, sendo que os índices para definir a 
pontuação à Promoção serão de 70% para o ADP e 30% para a qualificação do servidor. 

 

3) Que a promoção se efetive anualmente contemplando 33,33% dos servidores – Proposta 
aprovada sem alterações. 

 

4) Que as readequações ao Plano de Carreira sejam implementadas em 2008 – Proposta 
aprovada, devendo constar das disposições transitórias quando da aprovação pelo CO. 

 

5) Que na avaliação da qualificação seja computada a participação do servidor em órgãos 
colegiados locais e centrais, bem como as comissões deles originadas, participação em CIPA, 
Sindicato e Associações – Proposta aprovada com a seguinte redação: “Que na avaliação 
da qualificação seja computada a atuação do servidor em Órgãos Colegiados Locais, 
Órgãos Colegiados Centrais e suas Comissões, como Presidente ou Vice-Presidente 
das CIPA´s, como membro do Conselho Gestor do PGSST, como dirigente sindical 
afastado por lei, como Presidente ou Vice-Presidente das Associações de Servidores”. 

 

6) Que os servidores que tiveram sua amplitude alternada carreguem o seu respectivo grau, 
visando a melhor adequação à nova reestruturação da carreira, e que o impacto financeiro 
desta operação seja melhor detalhado – A proposta foi rejeitada, porém, a CRH fará um 
estudo do caso dos servidores que forem enquadrados no nível inicial das funções para 
que, se possível, carreguem seus respectivos níveis e graus, fazendo parte das 
disposições transitórias quando da publicação pela reitoria. 

 

7) Revisão da função de Assessor Administrativo I – A proposta foi rejeitada e deverá ser alvo 
de discussão quando da análise da tabela de gratificações para os cargos de confiança. 

 
Nesta mesma reunião, o CADE também discutiu outros itens, entre eles: 

- O pró-reitor de Administração, professor Durigan, solicitou a inclusão de pauta da 
revisão dos valores do Auxílio-Criança, sendo que a proposta é de aumento de R$ 
35,00 para R$ 100,00.  

- Com relação às contratações de servidores técnicos-administrativos e docentes, o 
professor Durigan pediu que fossem enviadas as definições para a PRAd até 
21/12/2007.  

- No que tange aos precatórios, o pró-reitor informou que houve uma reunião com os 
advogados, na qual a reitoria solicitou um abatimento dos valores. Os advogados 



ficaram de consultar os grupos de clientes e dar um retorno à reitoria. Disse que a 
Comissão criada para acompanhar a quitação dos precatórios deve propor um 
atrelamento ao Orçamento da Universidade para garantir a continuidade do 
pagamento. Informou que foram destinados R$ 3 milhões para o pagamento de 
precatórios em 2007 e mais R$ 2 milhões além do valor orçado para 2008.  

- Diante de questionamentos sobre a prestação de conta das fundações diretamente 
vinculadas à Unesp, o professor Herculano lembrou que o CEPE criou uma comissão 
para estudá-las e propôs que fosse constituída uma comissão permanente para isso. 

- O Coordenador Político do Sintunesp, Alberto de Souza, solicitou informações sobre a 
legalidade dos descontos que incidiram sobre o abono de R4 400,00, concedido no 
final do ano. O Prof. Durigan informou que a solicitação foi encaminhada à AJ e 
aguarda o parecer da mesma. 

- Na discussão do item 02 (relatório final das Unamos), foi feita uma apresentação pelo 
Dr. Ary Galasso, coordenador do PGSST, pelo prof. Bozelli, presidente da Comissão 
que analisou as atividades das Unamos, e pelo conselheiro João Carlos Camargo de 
Oliveira (membro da Comissão). Diversos conselheiros se manifestaram e fizeram 
questionamentos. Foi decidida sua retirada de pauta. Na próxima reunião, em 
fevereiro/2008, deverão ser discutidas algumas prioridades a serem apresentadas pela 
Comissão. 

 
 
 

Reunião do CO aprovou modelo de Centro Educação 
Profissional da Unesp. Membros do Chapão pediram ampla 

discussão na comunidade 
 
 No dia 13 de dezembro, durante a última reunião do CO em 2007, um dos pontos de pauta 
gerou bastante polêmica. Trata-se da proposta de implantação do Centro Educação Profissional da 
Unesp, baseado em estruturas curriculares flexíveis e obtenção de qualificações intermediárias 
(processo denominado de verticalização do ensino superior profissionalizante).  

Após muita discussão, acabou ocorrendo a aprovação do modelo apresentado pela Comissão 
instituída pelo Conselho Universitário, com 12 votos contrários e 4 abstenções. Dos 12 votos 
contrários, 9 foram de conselheiros eleitos pelo Chapão. Embora não fossem contrários ao projeto, a 
princípio, os membros do Chapão haviam solicitado a retirada de pauta para que a proposta fosse 
levada para conhecimento e discussão com a comunidade. Como a retirada de pauta não foi aprovada, 
então decidiram votar contrariamente à aprovação do modelo apresentado pela Comissão.  

Segundo a fala do reitor da Unesp, professor Macari, os conselheiros eleitos pela comunidade 
têm autonomia para decidir por ela. Porém, os conselheiros eleitos pelo Chapão entendem que têm 
compromisso com a comunidade e que uma proposta desta magnitude, que se refere à criação de uma 
nova unidade e de um novo padrão de ensino, requer cautela, principalmente quando envolve a 
participação e o compromisso de outros parceiros (Prefeitura de SP e Governo de Estado), haja vista 
que já temos um histórico recente de uma expansão política que só aumentou os problemas 
orçamentários da Unesp. 

Além deste tópico, houve outros pontos nesta reunião do CO, entre eles: 
- O reitor informou que esteve na Secretaria de Ensino Superior, juntamente com a 

reitora da USP, fazendo solicitações de provimento de cargos para a contratação de 
400 professores.  

- No Item 1 da pauta, que trata da Proposta Orçamentária para o ano de 2008, foi 
aprovada a alocação de um milhão de reais da reserva de contingência para o 
programa de graduação. 

- Foi aprovada uma rubrica específica na peça orçamentária de 2008 para reajuste de 
20% no Vale Alimentação dos servidores. 

- Foi aprovada a alocação de R$ 8,950 milhões para Assistência Estudantil. 
- Foi aprovada a alocação de R$ 800 mil para o Programa de Qualificação Profissional 

de Servidores Técnicos Administrativos. 
- O Item 7, que trata da Proposta de Código de Ética da Unesp, contendo os destaques 

propostos pelos conselheiros, sistematizados pela Comissão de Redação  constituída 
pelo CO, foi aprovado com os adendos propostos por esta Comissão. 

- Foram aprovados os termos de convênios com as prefeituras de Tupã, Dracena, 
Ourinhos, Itapeva, Sorocaba e Registro. Em relação à Rosana, o reitor informou que 
está em debate com a vice-prefeita local em exercício, que quer mais esclarecimentos 
sobre o convênio. Ela assumiu a prefeitura após a cassação do prefeito por corrupção.  


	 

